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Umsetzung TASK 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.17.1709 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Projekte konnten aus Forschungsergebnissen der Universität in 

Kasseler Sportvereinen oder für den Kasseler Freizeitsport umgesetzt 

werden? 

 

2. Wie wurden Kasseler Sportvereine zur Vermittlung von Anwendungen 

angesprochen? 

 

3. Welche Vermittlungen von Anwendungen konnten in Kasseler Schulen und 

Kitas realisiert werden? 

 

4. Welche Möglichkeiten hat TASK genutzt, um Freizeitsport zu erreichen? 

 

5. Welche weiteren Akteure konnte TASK für die Umsetzung von 

wissenschaftlichen Erkenntnissen gewinnen? 

 

6. Wie ist die wirtschaftliche Bilanz von TASK?  

 

7. Welche Investitionen sind für TASK geplant? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Geselle erklärt Vorsitzende Kalveram die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




